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Собрание партийного актива
Вчера во Дворце культуры завода «Сланцы» состоялось со-

брание актива Сланцевской городской партийной организации.

С докладов «Об итогах XXV съезда КПСС и задачах Слан-
цевской городской партийной организации» на собрании высту-

пил секретарь Ленинградского обкома КПСС А. П. Думачев.

В обсуждении доклада приняли участие: первый секретарь

Слаицевского горкома КПСС А. А. Никанов, заведующая гороно

I. Н. Хераскова, директор завода «Сланцы» Ю. И. Белянин, уп-

равляющий стройтрестом № 63 В. П. Громов, тракторист совхо-

за «Родина» В. Г. Николаев, бригадир варщиков консервного за-

вода 3. В. Жукова, директор цементного завода Л. Т. Игнатов,
секретарь парткома совхоза «Сланцевский» А. И. Иванова,

секретарь парткома объединения «Ленинградсланец» Э. Я. Тка-
ченков, заведующая отделом культуры исполкома горсовета О. В
Салищева.

С заключительным словом выступил и ответил на вопросы

А. П. Думачев.
На собрании партийного актива принято постановление.

Собрание актива городской парторганизации приняло письмо

в адрес ЦК КПСС и Генерального секретаря Л. И. Брежнева.
В, работе собрания принял участие инструктор отдела органи-

зационно-партийной работы обкома КПСС А. П. Горячкин.

»7 АПРЕЛЯ —

КОММУНИСТИЧЕСКИЙ
СУББОТНИК Решения XXV съезда КПСС-в жизнь!
ДЕНЬ
УДАРНОГО ТРУДА
На втором участке строи-

тельного управления № 323
треста № 63 появилась «(Мол-

ния». В ней говорится о том,

что коллектив бригады В. А.
Машарова единодушно поддер-

живает почин передовых кол-

лективов Москвы и Ленинграда
провести в честь 106-й годов-

щины со дня рождения Влади-
мира Ильича Ленина коммуни-
стичеокий субботник. Эта
бригада, занятая на сооруже-
нии завода «Полиграфмаш» в

Иваягороде, обещает рабо-
тать 17 апреля с наивысшей
пр ои вводите льн остью.

Рабочее собрание а поддерж-

ку почина прошло и в бригаде
В. М. Селезнева из этого же

управления. Строители решили

заработанные средства пере-

числять в фонд десятой пяти-

летки.

Коммунист Евгений Егорович Васильев — ветеран передвиж-
ной механизированной колонны № 15. В профессии тракториста

для него нет секретов — недаром Е. Е. Васильев в течение всей
пятилетки постоянно занимал ведущие места в социалистическом
соревновании. В дни предсъездовской трудовой вахты он также

был впереди. Е. Е. Васильев удостоен знака «Победитель социа-

листического соревнования 1975 года*.

НА СНИМКЕ: Е. Е. ВАСИЛЬЕВ.

Фото Ю. Терентьева.

22 марта он досрочно завершил

квартальный план реализации

продукции. В оставшиеся до кон-

ца месяца дни будет дополмитель-

но реализовано ее еще на 70.000
рублей. Высоких производствен-

ных показателей достиг коллектив

мясо   -   жирового
участка.КВАРТАЛЬНЫЙ ПЛАН— тр В.„.с.„

_    _    _   ^   ^                                                       сокомбината     го

ДОСРОЧНО!
Коллектив   мясокомбината   и

марте не снижает высокий произ-

рячо откликнулись на призыв мо-

сквичей о проведении 17 апреля

коммунистического субботника.
Решено все  заработанные  денеж-

водственный  темп,  взятый  в дни   ные средства перевести в фонд де-

предсъездовской  трудовой   вахты,   сятой пятилетки.

Первой на шахте имени   С. М.
Кирова  16 марта досрочно завер-

. шила квартальный   план    добычи
сланца бригада А. Ф. Никулина   с

участка № 2. У нее сейчас добыто

1.100 тонн сверхпланового сланца.

17 марта рапортовала о досроч-

ном завершении квартального пла-

на добычная бригада В. В. Ники-
форова с -этого же участка.

20 марта бригада проходчиков

со второго участка Ю. В. Погоре-
лоаа первой на шахте № 3 до-

срочно     завершила    квартальный

план проходки горных выработок.
За это время ею пройдено 2.076
погонных метров горных вырабо-
ток при плане 2.075 метров.

ЗА     ДВЕ     ДЕКАДЫ
Среди горных участков шахты

«Ленинградская» за две декады

марта лучших трудовых результа-

тов достиг коллектив участка

№ И: у него выдано на-гора 385

кубометров  сверхплановой горной
массы.

Добычная бригада А. В. Семе-
нова с этого же участка имеет

сверх плана за две декады марта

520 кубометров горной массы.

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ-
КАЧЕСТВО ОЩУТИМЫЕ СДВИГИ
В «Основных направлениях развития народного

хозяйства СССР на, 1976— 1980 годы», принятых

на XXV съезде КПСС, подчеркивается, что необ-
ходимо «особое внимание обратить на дальней-
шее повышение качества продукции земледелия и

животноводства». В связи с этим многое предсто-

ит сделать животноводам нашего района и в пер-

вую очередь — повысить качество молока. Про-
шедшие два месяца 1976' года показали, что она

некоторыми хозяйствами фирмы «Родина» выпол-

няется успешно. А вот в совхозах «Аврора» и
«Осьминский» эту задачу решают плохо.

Отрадно отметить, что процент

первосортного молока в феврале
по сравнению с январем увели-

чился: если. в первом месяце те-

кущего года он составлял 24,5
процента от общего количества

сданного государству молока, то

в феврале количество первосорт-

ного молока увеличилось на 9,2
процента и составляет 33,7 про-

цента. Несортовой продукции с

молочнотоварных ферм района на

молокозавод не поступило ни од-

ной тонны.

Улучшение качества молочной
продукции произошло в основном

за счет повышения ее чистоты,

уменьшения механической загряз-

ненности. Степень бактериальной
чистоты остается на прежнем

уровне.

В направлении уменьшения ме-

ханической загрязненности ведет-

ся борьба за улучшение количест-

венных и качественных показате-
лей на животноводческом ком-

плексе Перебор совхоза «Родина»,
руководит которым бригадир
М. Е. Мальцев. В январе отсюда

первым сортом было сдано более
50 процентов молока. Успех окры-

лил животноводов, и они еще на-

стойчивее стали продолжать поиск

получения продукции высшего

класса. Дальнейшая борьба за

улучшение качества молока на-

шла отражение в социалистиче-
ских обязательствах как в целом
комплекса, так и доярок, скотни-

ков, слесарей. И вот результат: в

феврале 97,5 процента молока
сдано государству первым сортом.

По-прежнему большая доля

первосортной молочной цродукции
поступает с фермы Савиншщина
(|бригадир А. И. Виноградов). В
январе" ее. сдали на , молокозавод
67 процентов, а в феврале — уже

73,9 процента.

СВЕДЕНИЯ
о качестве и реализационной цене молока

по совхозам фирмы «Родина» за февраль 1976 года
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Продан ка перв сортом Продан ка втор сортом
о -^

Средня лизацис цена тс молока (в рубл
«Родина» 40,2 59,8 3,41 88,5 279,6
«Сланцевский» 39,6 60,4 3,37 90,2 279,5
«Старопольский» 31,8 68,2 3,31 88,6 277,3
«Осьминский» 17,9 82,1 3,57 85,3 274,2
«Аврора» 2,7 97,3 3,53 92 279,9

По фирме: 33,7 66,3 3,40 88,6 278

' Хорошо работали в феврале и

работники фермы Попкова Гора
(бригадир Л. П. Бакланова): 80,2

' процента молока они сдали госу-
дарству высшим сортом. Поэтому

■ не случайно, что в целом совхоз

«Родина» продал в феврале госу-
дарству 40,2 процента первосорт-

ного молока. Это лучший показа'-
-тель по району.

Продолжается          настойчивая
борьба за улучшение качествен-

ных показателей и на ряде ферм
совхоза «Сланцевский». Правда,
лидер прошлого месяца в сорев-

новании за повышение качества

молока — коллектив животновод-

ческого комплекса Степановщина
(бригадир В. Н. Ермолаева) —

немного снизил свои результаты.

В феврале здесь первосортной
продукции сдано 72,1 процента,

тогда как в январе ее было 93
процента. Но вот на комплексе

Загривье (бригадир Р. А. Деми-
на) этот показатель из месяца в

месяц растет. И если в январе мо-

лока первого сорта этот коллек-

тив поставил на молокозавод око-
ло 20 процентов, то в минувшем

месяце —уже 47,8 процента от об-
щего количества. Совхоз «Слан-
цевский» продал государству пер-

восортной продукции 39,6 про-

цента.

Есть положительные сдвиги в

других совхозах. К примеру, в

совхозе «Старопольский» с фермы
Колотряво (бригадир В. М. Ильи-
на) поступило 49 процентов пер-

восортной продукции. В совхозе

«Осьминский» на животноводче-

ском комплексе. Морди  (бригадир

Б. С. Ильин) моло-

ка первого сорта

получено 39 про-

центов.

Факты свиде-
тельствуют: там, где по-на-

стоящему прониклись заботой
об улучшении качества сель-

скохозяйственной продукции, где

труд всего коллектива направ-

лен на улучшение качественных

показателей работы, где оплата

труда поставлена в зависимость

не только от количества, но и от

качества получаемой продукции,

там и сдвиги ощутимы.

Но, говоря о положительных
сдвигах в работе по улучшению

качества молока, нельзя не ска-

зать о тех' хозяйствах и фермах,
где она пущена на самотек. Мож-
но сказать, «медвежью услугу»

оказали району руководители и

зооветспецналисты совхоза «Авро-
ра». В связи со специализацией
хозяйства на выращивании мо-

лодняка здесь осталось немного-

численное дойное стадо. Наверное,
поэтому так ослабло внимание хо-

зяйственников, специалистов, ру-

ководителей партийной и профсо-
юзной организаций к решению

этой первостепенной задачи. Здесь
ликвидирована совхозная лабора-
тория по определению качества

молочной продукции. Ослаб конт-

роль инженерной службы за ра-

ботой транспортеров по удалению

навоза с ферм. Резко увеличилась

бактериальная         загрязненность
молока. В результате в феврале
из «Авроры» поступило молока

первого сорта лишь 2,7 процента,

или всего 1,3 тонны от общего ко-

личества.

По-прежнему высокая степень

механической загрязненности мо-

лока в совхозе «Осьминский», по-

этому только 17,9 процента его от

общего количества сдано государ-

ству первым сортом.

Эти два  хозяйства  заметно по-

влияли на качественные показате-

ли работы животноводов фирмы
И. МИТРОХИНА,

инспектор по закупкам и ка-

честву сельхозпродукции.

НАВСТРЕЧУ
ВЫБОРАМ

НАРОДНЫХ СУДЕЙ

Ветре'чи

с кандидатами
Исполком городского Совета

депутатов трудящихся пригла-

шает избирателей принять уча-

стие в вечерах-встречах с кан-

дидатами в народные судьи:

в Доме культуры горняков

29 марта в 19 часов состоится

вечер-встреча с кандидатом в

народные судьи Лебедевым
Виктором Ниловичем.

В малом зале ДК СПЗ
«Сланцы» 26 марта в 19 часов

состоится вечер-встреча с кан-

дидатом в народные судьи Куз-
нецовым Николаем Петрови-
чем.

В Доме культуры совхоза

«Родина» (деревня Выскатка)
27 марта в 18 часов состоится

вечер-встреча с кандидатом в

народные судьи Кузнецовой
Александрой Ивановной.

ИЗВЕЩЕНИЕ

В четверг, 25 марта, состоит-

ся очередное занятие постоян-

но действующего семинара ре-

дакторов, членов редколлепий
стенных газет и рабочих кор-

респондентов.

Основная тема семинара —

«Пропаганда решений XXV
съезда КПСС и роль в этом го-

родской и стенных газет».

3|анятие будет проходить в

кабинете политического просве-

щения горкома КПСС.

Начало в 17 часов.

Отдел пропаганды
и агитации горкома КПСС.

Редакция газеты

«Знамя труда».
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ЗАСЕДАНИЕ   ГОРКОМА   НИ
Состоялось очередное заседание городского комитета народно-

го контроля. Рассмотрены три вопроса: «О работе группы народ-

ного контроля сланцеперерабатывающего завода «Сланцы», «О
результатах проверки выполнения стройуправлением № 322
стройтреста № 63 Главзапстроя постановления ЦК КПСС и Со-
вета Министров СССР «О мерах по улучшению качества жилищ-

но-гражданского строительства», «О фактах неудовлетворитель-

ного использования железнодорожных вагонов на подъездном

пути сланцеперерабатывающего завода «Сланцы».

После проверни

Качество
строительства

Комиссия городского комите-

та НК проверила выполнение

стройуправлением № 322 строй-
треста № 63 постановления ЦК
КПСС и Совета Министров
СССР «О мерах по улучшению

качества жилищно-граждан-

ского строительства». Резуль-
таты проверки были обсужде-
ны на заседании комитета-ПК.

Проверкой установлено, чте

в жилищном строительстве есть
существенные недостатки. Жи-
лые дома в ряде случаев

предъявляются к сдаче и при-
нимаются государственными

комиссиями в эксплуатацию с

незавершенными объемами ра-

бот или со значительными не-

доделками. Так, жилой 128-
квартирный дом № 42 (заказ-
чик — завод «Сланцы») при-
нят в эксплуатацию с незавер-

шенным объемом работ в де-

кабре 1975 года, а заселен

только в середине февраля
1976 года. В течение января и

февраля на этом доме работа-
ли отделочники СУОР-259 тре-
ста № 38 (начальник участка

т. Тихонов) и сантехники уча-

стка «Сантехработ-73» треста

№ 42 (начальник участка

т. Курчанов).
Не изжиты нарушения техно-

логии строительного производ-

ства, в результате чего в про-

цессе эксплуатации вскрывают-

ся дефекты, которые не были
зафиксированы приемочными

комиссиями и характер кото-
рых общий для всех вводимых

жилых домов (дом № 14 про-

изводственного объединения
«Ленинградсланец», дом № 3
цементного завода). Это —

трещины в перегородках, про-

течки в кровлях, плохо закреп-

лены сантехнические приборы,
поставлены приборы, требую-
щие замены, трещины в полах,

отрыв верха перегородок от

потолков. СУ-322 несвоевре-

менно устраняло ряд дефектов
и только на Доме № 14 произ-

водственного объединения «Ле-
нинградсланец» затратило 20
человеко-часов на регулировку

системы центрального отопле-

ния.

Проверка организации работ
на строящихся жилых домах в

1976 году также показала на-

личие недостатков. На строй-
площадках нет совмещенных

графиков производства работ.
Температура раствора, посту-

пающего с комбината «Строй-
деталь», в журналах работ не

фиксируется. Количество мате-

риалов низкое: красный кирпич

Колпинского завода имеет по

длине превышение допусков в

пределах 20 мм; силикатный
кирпич имеет скошенную до

■20 мм торцовую сторону; желе-

зобетонные плиты имеют рако-
вины и т. д.

Группы и посты народного

контроля СУ-322 мало внима-

ния уделяют вопросам качества

и контроля за выполнением ме-

роприятий по улучшению ка-

чества строительства.

По обсужденному вопросу
горком НК принял развернутое

постановление. -

ЛЛТМЕЧЕНО, «то группы и посты

^^ народного контроля проделали

значительную работу по контролю

за выполнением директив партии

и ираиительства о повышении эф-
фективности производства, ако-

иомном расходовании материаль-

ных, энергетических, трудовых ре-

сурсов, укреплении трудовой дис-

циплины, оказывал тем самым по-

мощь партийной организации и

коллективу предприятия в выявле-

нии и использовании резервов про-

изводства. На за-

воде избрано 202
народных контро^

лера,          которые

объединены в 23 цеховые группы

и 9 постов народного .контроля.

Расстановка лрупп и постов на-

родного контроля соответствует

структуре партийной организации

и обеспечивает осуществление кон-

троля во всех подразделениях ком-

бината. Центральная группа на-

родного контроля завода избрана
в количестве ,14 человек.

Председатель центральной груп-.

пы народного контроля Ю. П.
Фролов является членом партий-
ного комитета завода «Сланцы», а

16 председателей групп цеховых

— заместители секретарей или
члены партбюро партийных ор-

ганизаций.
С января 1975 года по настоя-

щее время центральной группой
народного контроля проведено 14
плановых проверок. Материалы
проверок группа народного конт-
роля передает руководству завода.

Выявленные недостатки народны

м

мендаций были разработаны меро-

приятия, которые затем были взя-

ты под контроль группой народно-

го контроля. Все это способство-
вало экономии в 1975 году в це-

лом по заводу 3.959 тысяч кило-

ватт-часов электроэнергии, тепла

44 тысячи гигакалорий.

Цеховые группы народного кон-

троля свою работу планируют по-

квартально. Основными вопроса-

ми их деятельности являются

контроль за экономным использо-

ванием ,         теплоэнергоресурсов,
сырья и материалов, сохранность

оборудования .и запасных частей,
соблюдение графиков планово-

предупредительных ремонтов обо-
рудования и т.' д. Особенно хоро-

шо поставлена контрольная рабо-
та в группах народного контроля

цеха камерных печей (председа-
тель Н. И. Краснова), ТЭЦ (пред-
седатель П. Е. Кишаковский),
ГГЦ (председатель М. И. Тимо-
феев) и других.

НАДЕЖНОСТЬ
ПОМОЩИ

На заседании горкома НК об-
суждена работа группы народного

контроля завода «Сланцы».

Гласность работы народного
контроля завода осуществляется

через стенды народного контроля,

.которые имеются в большинстве
цехов, а также при помощи стен-
ной печати и радиовещания заво-

да.

Вместе с тем в работе централь-
ной и цеховой групп народного

контроля на заседании отмечен

рядявдостатковз масштабах ком-

бината отсутствует система обуче-
ния народных контролеров. Требу-
ет улучшения .связь и координация

работы центральной группы с ко-

и "контролерами 'администрацией   миссиями профсоюзной   организа
завода в основном устранялись;

Заслуживает внимания практи-

ка проведения проверок народны-
ми контролерами экономного рас-
хадоваиия электроэнергии. Так,
в 1975 году центральной группой
народного контроля было прове-
дено две большие проверки в це-

хах. К проверке было привлечено
35 человек, которым была дана

программа проверки и квалифици-
рованный инструктаж. В ходе про-
верми были выявлены причины пе-

рерасхода электроэнврпии, факты
утечки пара, ряд других упуще-

нии. Материалы проверки были
обобщены и обсуждены на заседа-

нии центральной группы народно-

го контроля, где 'были выработаны
рекомендации. Затем все материа-

лы были направлены администра-

цией завода для принятия необхо-
димых мер. Хозяйственным ру-

ководством   на    основании   реко-

ции и «Комсомольского прожекто-

ра». В центральной группе народ-

ного контроля и в большинстве
цеховых групп народного контро-

ля планируемые вопросы проверок
не охватывают всей производст-

венной деятельности. Некоторые
рекомендации группы народного

контроля выполняются админист-

рацией цехов и завода только пос-

ле вмешательства парткома завода

или партбюро цеха. В большинст-
ве цеховых групп народного конт-

роля к проводимым проверкам не-

достаточно привлекаются специа-

листы и знающие свое дело рабо-
чие, что снижает эффективность
проводимых проверок.

В своем постановлении горком
народного контроля отметил поло-

жительную работу группы НК за-

вода. Даны рекомендации, направ-

ленные на дальнейшее улучшение

работы пруппы НК.

В    ГРУПП/1/ И ПОСТАХ   НИ

НА ОСТРИЕ ТРЕБОВАНИЙ ДНЯ
Иной раз считают, что чем

больше производственный цех

или предприятие, тем шире по-

ле деятельности для народных

контролеров. А вот дозорные

филиала швейного объедине-
ния «Маяк» на практике дока-

зали, что и в небольшом про-

изводственном коллективе мас-

,са интересных и полезных дел.

— Нашу группу народного

контроля возглавляет инженер

по технике безопасности ком-

мунист Вера Петровна Никит-
ченко. Она инициативна и тре-

бовательна, много свободного
времени отдает выполнению

важного "партийного поруче-

ния, — отзывается о председа-

теле группы НК предприятия

секретарь партбюро филиала
А. А. Хара.

В первом квартале текущего

года дозорные' с пом'ощью ши-

рокого общественного актива

провели несколько рейдов.
Сейчас, например, во всех це-

хах филиала объявлен месяч-

ник экономии электроэнергии.

Решено сэкономить 5.000 кило-

ватт-часов электроэнергии за

счет более рациональной рабо-
ты швейного оборудования.
Председатель группы народно-

го контроля В. П. Никитченко
посоветовалась в партбюро и

поручила главному механику

филиала коммунисту Ф. С. Чу-
гунову возглавить проверку.

Подобрали людей в рейдовую
бригаду активистов, побывали
во всех цехах. На основании

проверки приняты меры по

устранению недостатков в рас-
ходовании электроэнергии.

Проведена проверка исполь-

зования фонда материального

поощрения, а  потом этот воп-

рос был обсужден на заседа-

нии партбюро, проверено хра-

нение и использование отходов

швейного производства. Адми-
нистрация филиала принимает

- меры для устранения недостат-

ков в этом деле.
Нынче в плане работы груп-

пы НК вопрос о качестве про-

дукции получил постоянную

прописку. По просьбе партбю-
ро члены группы НК проверя-

ют качество швейных изделий
во всех сменах, а потом этот'
вопрос решено обсудить на

партийном собрании.
В проведении рейдовых про-

верок активно участвуют тех-

нологи И. А. Хованская, Т. Г.
Богданова, швея 3. К. Лосева,
контролер кроя Е. П. Семено-
ва.

Партийное бюро и его секре-

тарь А. А. Хара постоянно ока-

зывают помощь группе НК в

планировании рейдовых прове-

рок, советуют, на какие участ-

ки производства^следует обра-
тить первостепенное внимание,

утверждают план работы.

В начале марта на заседании

партбюро был заслушан отчет

председателя группы дозор-

ных В. П. Никитченко об ито-

гах работы за 1975 год. Рабо-
та группы НК признана удов-

летворительной.

У дозорных филиала швейно-
го объединения «Маяк» есть

много задумок, которые пред-

стоить претворить в жизнь в

первом году десятой пятилет-

ки: здесь и качество выпускае-

мой продукции, и экономия, и

бережливость, использование

рабочего времени и т. д.

И.   ГРИГОРЬЕВ.

БЕЗ РАСКАЧКИ
■ В марте на всех горных уча-

стках шахты «Ленинградская»
в основном завершаются отче-

ты и выборы участковых групп

и постов народного контроля.

Вновь избранные группы и по-

сты активно включаются в ра-

боту. В третьем шахтном райо-
не дозорные провели проверку

использования годного обору-
дования. Результаты Проверки
рассмотрит центральная груп-

па ПК" Аналогичные проверки

решено провести также на всех

участках шахты.

На шахте № 3 группа на-

родного контроля совместно с

«Комсомольским прожектором»
провела рейд по использова-

нию оборудования на обога-
тительной фабрике и горном

участке № 2. Затем было вы-
пущено фотообвинение.

Администрация, партбюро и

шахтный профсоюзный коми-

тет рассмотрели итоги рейда и

приняли необходимые меры
для   наведения  порядка   в  ис-

ПО  ИТОГАМ РЕЙДА
пользовании и хранении обору-
дования. Начальнику обога-
тительной установки В. А.
Алексееву предложено улуч-

шить использование эстакады

и хранение запасных деталей.
Начальнику участка № 2 Г. М.
Сухову также дано указание о

наведении порядка в содержа-

нии горношахтного оборудова-
ния.

НА ПОДЪЕЗДНОМ ПУТИ ЗАВОДА
вагона солью,

стояли

Использование железнодорож-
ных вагонов на подъездном пути

сланцеперерабатывающего заво-

да «Сланцы» с каждым годом

ухудшается. Если в 1973 году ка-

ждый вагон находился под по-

грузкой и выгрузкой свыше нор-

мы 1 час, то в 1974 году это пре-

вышение составило 1,5 часа, в

1975 году — 3,1 часа и почти за

два месяца 1976 года — 7,1 часа.

Это свидетельство того, что ру-

ководством завода «Сланцы» не

принимаются действенные меры к

сокращению сверхнормативных

простоев железнодорожных ваго-

нов.

В феврале 1975 года городской
комитет народного контроля по-

требовал от директора завода

«Сланцы» т. Белянина согласо-

вать с объединениями «Эстонсла-
нец» и «Ленинградсланец» постав-

ку технологического сланца, ре-

шить вопрос о расширении скла-

да сланца и быстрейшего за-

вершения строительства наполь-

ного склада кокса, использовать

все имеющиеся разгрузочные ме-

ханизмы и оборудование и т. д.

Однако и в этом году до конца не

решена проблема поставки техно-

логического сланца, строительство

напольного склада кокса не за-

кончено, а расширением склада

сланца по существу не занима-
лись.

Более того, в этом году, как ни-

когда, транспортный цех завода к

работе в зимних условиях подго-

товился плохо. Фронт разгрузки

четко не определен, разгрузочны-

ми механизмами для выгрузки

смерзшихся грузов завод не обес-
печен, .в результате вагоны про-

стаивают  длительное время.  Два

например

в январе один —

102 часа, а вто-

рой -- 188 часов при норме 2,4
часа. Вагоны с асбестом' и кир-
пичом трижды переставлялись с

одного фронта выгрузки на дру-

гой и простояли более трех суток.

Погрузочно - транспортное уп-

равление производственного объ-
единения «Ленинградсланец» (на-
чальник т. Кожевников), которое

обслуживает завод «Сланцы», до-

пускает несвоевременную подачу

и уборку вагонов на фронт по-

грузки и выгрузки. В отдельные

дни вагоны не убираются по два

часа и более, что также отражает-

ся на увеличении простоя вагонов.

Нарушается плановое формирова-
ние поездов.

Отмечено, что и станция Руднич-
ная Ленинград-Витебского отделе-

ния железной дороги (начальник
т. Кузьмин) продолжает подавать

на подъездной путь завода «Слан-

цы» вагоны сгущенной подачей.

Своим постановлением горком

НК за допущенную бесхозяйст-
венность в использовании желез-

нодорожного подвижного состава,

чем нанесен материальный ущерб
государству, на директора завода

«Сланцы» Ю. И. Белянина в ча-

стичное возмещение материально-

го ущерба произвел денежный на-

чет в размере двухнедельного

должностного оклада; на замести-

теля директора В. П. Василькова
произвел денежный начет в разме-

ре месячного должностного окла-

да.
За непринятие должных мер по

своевременной разгрузке и по-

грузке железнодорожных вагонов,

в результате чего допугцен сверх-

нормативный простой вагонов, на-

чальнику транспортного цеха заво-

да «Сланцы» И. М. Десинову
объявлен выговор.

Намечены меры для исключения

возйожности повторений подоб-
ного положения впредь.
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рАЖНЕЙШИИ ПОКАЗАТЕЛЬ
•^ качества работы — ускоре-

ние темпов роста производитель-

ности труда. В земледелии это

обеспечивается двумя путями: по-

вышением урожайности и увели-

чением объемов производства и

снижением трудоемкости возделы-

вания и уборки сельскохозяйст-
венных культур. Второе направ-

ление связано не только с допол-

нительными капитальными вло-

жениями, но во многом зависит

от рационального использования

имеющихся ресурсов.

В земледелии, как известно, все

виды работ надо выполнять в

сжатые сроки, что требует высо-

коэффективного использования

техники, особенно в страдную по-

ру. При этом резко возрастает

роль оптимальной расстановки лю-

дей и орудий труда, строгой со-

гласованности всех действий, бы-
строго и точного исполнения ре-

шений. И здесь большое значение

приобретает использование техни-

ки групповым способом; при этом

сокращается время на подготови-

тельно-заключительные и вспомо-
гательные работы,- организацион-

ногтехническое         обслуживание,
уменьшаются простои машин и

механизмов, повышается дневная

выработка.
В нашем совхозе «Аврора» ос-

новной формой организации тру-

да на всех видах полевых работ
в последние годы является отряд-

но-звеньевой метод. Сегодня, мне

думается, никого не надо убеж-
дать в том, что эта форма наибо-
лее прогрессивная. Она позволяет

успешно производить техническое

обслуживание в поле, заправку
топливом на месте работ, снабже-
ние механизаторов горячей пи-

щей. Появилась реальная возмож-

ность контролировать качество и

дисциплину труда, своевременно

доводить задания до исполнителен

и подводить итоги социалистиче-

ского соревнования. Улучшается
также культурное обслуживание,
лекционная работа и многое дру-

гое. Но главное — увеличилась

производительность труда, особен-
но это заметно на выращивании

пропашных культур.

На наших полях мы выращива-

ем картофель, кормовые корнепло-

ды и кукурузу на силос. Площа-

ди заняты под этими культурами

небольшие, да еще с каждым го-

дом они уменьшаются, а в связи

со специализацией хозяйства на

выращивании молодняка с 1978
года картофель и корнеплоды во-

обще уйдут из структуры посев-

ных площадей. Но в выращивании

этих культур у механизированных

звеньев нашего совхоза накоплен

опыт, которым я и поделюсь.

Ы ТО ЖЕ представляет из себя
Т" звено, например, по выращи-

ванию картофеля? Подбираются
механизаторы, звеньевой должен

обязательно иметь стаж работы в

полеводстве, он утверждается на
партийном бюро.

Выделяем   звену   площадь,   оп-

тов труда. Если же бригадир не

будет об этом думать, будет от-

рывать звено на другие работы в

горячие периоды, а звеньевой
махнет на все рукой, то тут хо-

рошего урожая не жди. Звенье-
вой должен чувствовать себя На-

стоящим хозяином на своем поле.

Именно такими руководителями
в своих звеньях   стали  механиза-

—Решения XXV съезда КПСС — в жизнь!—
ТОТ УРОВЕНЬ, КОТОРОГО СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО ДО-

СТИГЛО, А ТЕМ БОЛЕЕ ДОСТИГНЕТ В ПРЕДСТОЯЩИЕ
ГОДЫ, ТРЕБУЕТ УЛУЧШИТЬ ОРГАНИЗАЦИЮ И УПРАВЛЕ-
НИЕ СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫМ ПРОИЗВОДСТВОМ. ДЕ-
ЛО ЭТО СЛОЖНОЕ — ГОТОВЫХ РЕЦЕПТОВ ЗДЕСЬ НЕТ.
НО ЗАНИМАТЬСЯ ИМ НАДО, ИБО ОТ ПРАВИЛЬНОЙ ОР-
ГАНИЗАЦИИ ПРОИЗВОДСТВА И УПРАВЛЕНИЯ ВО МНО-
ГОМ ЗАВИСИТ УСПЕХ НАШИХ УСИЛИЙ.

Л. И. БРЕЖНЕВ.
Отчет Центрального Комитета КПСС и очередные задачи

партии в области внутренней и внешней политики.

ХОЗЯЕВА   ПОЛЯ
ределяем культуру, которую будут
здесь выращирать, закрепляем

технику за звеном. Разрабатыва-
ем конкретные организационно-

технические мероприятия, которые
включают все основные виды ра-
бот: внесение органики и мине-
ральных удобрений, подготовка
почвы к посеву, посев, посадка,

заготовка кормов, уборка урожая.
Звено со своей стороны принимает

социалистические обязательства
проводить каждый вид работ ка-

чественно и в сжатые сроки.    \

Тут хочется отметить два мо-
мента, которые очень важно не
упустить. Звено целиком должно

быть занято на выращивании, на-
пример, картофеля от начала и до
конца. Начало, ,как известно, —до-
ставка органики и минеральных

удобрений на поля. Если же звено

работает по периодам и иногда

не участвует в вывозке и внесе-

нии удобрений в почву, то делают
это порой не очень заинтересован-

ные люди, а значит и некачест-

венно: не удобряются края поля,
плохо окучиваются бурты с орга-

никой и т. д. Мы стараемся избе-
жать этой ошибки и стремимся,

чтобы звено от начала Я до конца
было  занято на  своем участке.

И второе. Звено в определенные
периоды нуждается в дополни-

тельной рабочей силе и технике.
И очень важно, чтобы члены зве-
на и бригады, в которую оно вхо-
дит, одинаково заботились о полу-

чении добротного урожая; где
этой заботой одинаково проника-

ется и з'веньевой, и бригадир, там

есть гарантия  высоких   резульп'а-

торы Б. А. Давыдов, В. Т. Логи-
нов, С. С. Разумоесмий. Не слу-

чайно, что с обрабатываемых ими
площадей на протяжении ряда

лет снимается высокий урожай
культур. Например, и в прошлом,
засушливом году урожаи карто-

феля, кормовых корнеплодов и

кукурузы на силос были доста-

точно  высокими.

КАК НАМ это удается? Наша
агрономическая            служба,

звеньевые много внимания уделя-

ют внесению удобрений, при этом

пользуются разработанными и

утвержденными картограммами.

Мы считаем, что для экономии

минеральных удобрений надо

вносить их в смеси, а не по от-

дельности. В звеньях четко при-

держиваются  этого   правила.
Строго выдерживаем сроки по-

севов культур. Например, кукуру-
зу высеваем, когда почва к полу-

дню прогревается на глубину 10
сантиметров до 8 градусов (если
почва плодородная и легкая, то

можно и при 6 градусах). Надо
учесть наличие влаги для прора-

стания семян, ибо кукуруза сна-

чала «гонит» корневую систему,

а потом только растет в стебли.
Если же не соблюсти этих усло-

вий, то снижается всхожесть ку-

курузы до 40 процентов.

Может случиться и так, что в

то время, когда сеяли, было теп-

ло, а потом похолодало. Выход
здесь один — увеличить норму

высева. Мы считаем, что в этом

году необходимо будет высевать

на гектар 100 килограммов семян.

Из кормовых корнеплодов пре-

имущественно выращиваем брюк-
ву. Рассаду выращиваем на не-

утепленных грядках. Пересадку на

поля обычно производим при теп-

лой погоде с 15 до 23 часов. Это
способствует хорошему прижива-

нию рассады.

Очень важно, чтобы после

вспашки поля и культивации до

посадки корнеплодов осталось

время, хотя бы неделя, чтобы ус-

пели прорасти сорняки и землю

снова можно было цробороиить.
Для чего мы это делаем? В этом

случае почти полностью отпадает

необходимость прополки растений,
а это — огромная экономия
средств.

У нас выработана своя система

и на уборке корнеплодов. Мне
приходилось часто бывать на по-

лях других хозяйств района, и я

видел, что уборка превращается

в очень трудоемкую работу, тре-'
бующую больших затрат ручного

труда, рабочей силы. Работают
шефы и из Сланцев, и из Ленин-
града. Иногда огромную брюкву
выдергивают вручную. У нас все

операции по ее уборке механизи-

рованы и убираем ее со всей пло-

щади за 2 дня. Но, конечно, сна-

чала проводим соответствующую

подготовительную работу. Убира-
ещ ботву на силос КИРом- или

УВД (ботвоуборочная машина),
силосуем в смеси с соломой. 'Ко-
паем корнеплоды копалкой, уво-

зим на тракторных прицепах.

Идет тихо трактор, а за ним 6 —8
человек, и брюкву бросают в те-

лежку. Норма на одного человека

6 тонн. Получается что-то вроде

конвейера. Затем буртуем в зара-

нее отведенное место (обычно на

краю поля) и укрываем соломой
с примесью земли, чтобы был
сток воды; гребень по верху бур-
та не закрывается землей.

При уборке картофеля в звень-

ях также большое внимание уде-

ляется борьбе с потерями. Ведь
важно не только вырастить хоро-

ший урожай, но и сберечь все, что

добыто трудом многих людей,
сдать государству продукцию хо-

рошего ■ качества. Каждая, даже
самая незначительная царапинка

на картофеле — это убыток хо-

зяйству. Конечная же цель всей
нашей работы — чтобы от нее была
наибольшая прибыль и государст-

ву, и совхозу, чтобы хозяйство
наше было рентабельным. Такая
задача стоит перед нами в эту пя-

тилетку, пятилетку качества и

эффективности производства.

О. ЗВАНЦЕВ,
главный  агроном

совхоза  «Аврора».

ПИСЬМО

КОММЕНТИРУЕТ

РУКОВОДИТЕЛЬ

В редакцию с жалобой обра-
тился электрослесарь участка

РМЦ шахты «Ленинградская»
В. Марчик. Он считает, что к

нему несправедливо относится

руководство участка, и это

«мешает ему работать». Пись-
мо В. Марчика было отослано

руководству шахты с просьбой
разобраться.

***%
«^Й? редакционной
кШ^МЯшШШШ/

НЕ ОБОСНОВАНА
Кроме письма в адрес редак-

ции «Знамя труда», заявление

•от электрослесаря шахты «Ле-
нинградская» В. В. Марчика
было послано на имя директо-

ра объединения «Ленинград-
сланец» В. П. Рябцева, в ко-

тором он жаловался на то, что

зам. директора объединения
по шахте «Ленинградская»
Г. Ф. Коняшкин и начальник

РМЦ С. В. Никитин предвзя-

то относятся к нему по работе.

В сути заявления разобрать-
ся было поручено мне как

председателю шахткома проф-
союза.

В беседе ничего конкретного

о взаимоотношениях с выше-

указанными руководителями
В. В. Марчик сказать не смог.

Для того, чтобы до конца вы-

яснить, как сам В. В. Мар- ■

чик относится к работе и ка-

ковы его взаимоотношения с

непосредственным руководите-
лем — С. В. Никитиным, было

проведено собрание бригады, в

которой он работает. На со-

брании рабочие ничего хоро-

шего об отношении к труду са-

мого В. В. Марчика сказать не

могли. Ему были высказаны

претензии, да-

на отрицатель-

ная оценка его

поведению.
Что касается непосредствен-

нр его заработной платы в де-

кабре 1975 года, установле-

но следующее: В. В. Марчик
распоряжением горного масте-

ра лишен премии на 25 про-

центов за невыполнение наря-

да на 24 декабря. За это же

упущение наряду с В. В. Мар-
чиком лишены премии еще

6 членов бригады, с которыми
он работает. Право лишения

премии предоставлено горному

мастеру с согласия участкового

комитета профсоюза в соответ-

ствии с приказом по объедине-
нию.

Таким образом, никакой
предвзятости со стороны руко-

водства участка к В. В. Мар-
чику нет. Премии за декабрь
лишен не он один и не по при-

хоти руководства участка и

шахТы, а за серьезное произ-

водственное упущение.
Н. ПИНКОВСКИЙ,

председатель шахткома
шахты «Ленинградская».

СКОРО ТИ
Из года в год растут сбереже-

ния, помещенные населением в об-
лигации Государственного 3-про-
центного внутреннего выигрышно-
го займа. Эти средства являются
одним из дополнительных ресур-
сов государства, используемых

для финаясцрования хозяйствен-
ного и культурного строительства.

Вместе с тем и держатели облига-
ций получают значительный доход

в виде выигрышей.
Государственный З-процентный

внутренний выигрышный заем
1966 года выпущен на 20 лет с 1
июля 1966 года в облигациях до-
стоинством 20 и 10 рублей. По не-

му выплачивается доход в разме-
ре трех процентов годовых в сред-
нем за весь срок займа. Заем
предназначен для размещения
средств за наличный расчет, обли-
гации продаются сберегательными
кассами по ценам, которые в пе-
риод между тиражами меняются

через каждые 15 дней. Двадцати-
рублевые облигации продаются в
первые 15 дней после тиража по
цене 20 рублей 10 копеек, во
вторые 15 дней — 20 рублей 30
копеек и в третьи 15 дней — 20
рублей 50 копеек.

Покупка облигаций производит-

ся сберегательными кассами по их

■номинальной стоимости. Для вы-

платы дохода ежегодно проводит-

ся 8 тиражей выигрышей: 15 фев-
раля, 30 марта, 15 мал, 30 июня,
15 августа, 30 сентября, 15 нояб-
ря, 30 декабря.

В каждом тираже на один раз-
ряд займа разыпрываетоя 9.400
выигрышей на сумму 512.560 руб-
лей. С каждым тиражом вероят-

ность выигрыша

РД 1 I С увеличивается, так

г\ I I I как выигравшая

облигация погаша-

ется и в дальнейших тиражах не

участвует.

Облигации заГша свободно про-

даются и покупаются сберега-
тельными кассами.

Ближайший тираж Государст-
венного З-ироцентного внутреннего

выигрышного займа состоится 30
марта в Челябинске.

Приобретайте облигации, участ-

вуйте в' тиражах!
В. ФЕДОРЧЕНКО,

зав. сберкассой
первого разряда — 08. '

ПЕДАГОГИЧЕСКИЙ

ВСЕОБУЧ

Как писать

Устная речь — основное

средство нашего общения. Она
развивается у ребенка главным

образом на основе подражания

речи окружающих. А вот пись-

менная речь требует специаль-

ного обучения. Трудность его в

том, что ребенок при письме

имеет дело со звуками я бук-
вами. Письмо — это сложный
психофизический процесс. Акт
письма — мыслительная, более
абстрактная операция, чем зву-

копроиэношение.

Естественно, что такой слож-

ный процесс для первоклассни-

ка сначала кажется трудным.

И если не помочь ему вовремя,

то у него может быть наруше-

на письменная речь. А это в

школьной практике встречается

довольно часто и приводит к

тому, что ученик с трудом ус-

ваивает программу.

Письменная речь таких

школьников отличается от

письма его оверстников боль-
шим количеством своеобраз-
ных ошибок. Они могут заме-

нять буквы по сходству их

произношений. Иногда пропус-

кают целые слоги, пишут части

одного слова раздельно или на-

оборот — слитно пишут два

разных слова. Чаще всего эти

ошибки бывают связаны с раз-

личными нарушениями речи. Но
нередко они встречаются и у

людей с нормальным произно-
шением. Главным условием

правильного письма является

звуковой анализ слов.

Сейчас уже в первом классе

некоторые учителя дают осно-

вы фонематического анализа.

Это, конечно, помогает ребятам

быстрее исправлять ошибки,

связанные с нарушением фоне-
матического анализа слов.

Родителям таких учащихся

нужно уделять как можно

больше внимания звуковому

разбору слов при подготовке

домашнего задания. Это осо-

бенно необходимо потому, что

характерные ошибки у школь-
ника могут удерживаться дол-

го и обычно, 'если не помочь

их вовремя исправить, сохраня-

ются при переходе из класса в

класс.

Если ребята обучены грамо-

те, а в классе какой-то ученик

делает специфические ошибки,
значит такому ребенку нужна

помощь логопеда. Исправление
нарушений письма и чтения у

учащихся младших классов

достигается специальными пси-

хологическими приемами в обу-
чении. Если же нет возможно-

стей получить рекомендации

специалиста, то квалифициро-
ванные советы можно найти в

метод№ческой литературе.

Предупредить         нарушение

письменной речи гораздо легче,

чем исправлять. И начинать та-

кую работу надо еще с до-

школьного возраста. В детских

садах воспитатели должны осо-

бое внимание уделять форми-
рованию устной речи: отраба-
тывать лексический строй речи,

звуковой анализ слов и разви-

вать связную речь детей.
Г. КРУТОВ,

логопед.

ПО   СЛЕДАМ   НЕОПУБЛИКОВАННЫХ  ПИСЕМ
В квартире Т. А. Лукиной, проживающей в доме № 27 по улице

Кирова, «потек» радиатор центрального отопления. Однако работни-
ки ЖЭКа № 1 производственного объединения «Ленинградсланец»
не   торопились  принимать   меры.

Начальник управления жилищно-коммунального хозяйства произ-

водственного объединения «Ленинградсланец» А. И. Сорока    сооб-
щил, что меры не приняты по вине главного инженера ЖЭКа В. И.
Калинкиной, инженера  Л.  Ф. Кузнецовой и  слесарей.  Лица, допу-

стившие волокиту, строго предупреждены.
*       *       *

Редакция газеты получила письма от родителей учащихся школы

№ 5 В. Кузнецова, Л. Петрова, Н. Самсонова и заведующей город-

ским отделом народного образования Т. И. Херасковой. Смысл этих

писем заключался а том, что из-за нерегулярного движения автобу-
сов по маршрутам №№ 5 и 1 1 учащиеся младших клаессов школы
теряют много времени в дороге, поздно возаращаются с уроков.

Как сообщил в ответе зам. начальника Слаицевского пассажир-
ского автопредприятия П. П. Антонов, В настоящее время установлен
строгий контроль за регулярностью движения транспорта.    -■   • "     .



ЗАКРЫТИЕ СЕЗОНА
ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА

ЮНЫЕ УЧАТСЯ
ПОБЕЖДАТЬ

Сорок мальчиков и девочек
в возрасте от 1 1 до 14 лет вы-

езжали в г. Кингисепп для уча-

стия в матчевой встрече двух

спортивных школ по легкой ат-

летике. Почти все ребята из
состава нашей команды только
в этом году впервые ощутили

великую радость общения со

спортом.
Основной целью этих сорев-

нований была морально-воле-

вая подготовка юных к буду-
щим спортивным баталиям, а

также проверка их физической
закалки и технической выучки.

И новички доказали, что в го-
роде растет достойная смена
нашим выпускникам-легкоатле-

там, успешно защищавшим

спортивную честь нашего горо-

да. Ленинградской области и

Российской Федерации.
Восемь первых мест из две-

надцати и 27 призовых — из
36 завоевали наши юные спорт-

смены.

Великолепно выступила на

этих соревнованиях шести-

классница восьмилетней шко-
лы № 5 Валя Мартынова. Она
победила в трех видах. Ира
Филиппова (школа № 2) была
первой в барьерном беге, заня-
ла второе место в беге на 40
метров, показала третий ре-
зультат в толкании ядра. Ее
подруга по школе Галя Ми-
хайлова победила в толкании

ядра. Сережа Кириллов (шко-
ла № 3) с личным рекордом
первенствовал в прыжках в вы-

соту и занял третье место в
прыжках в длину. У девочек
первой в прыжках в высоту
была Лена Петрова (школа
№ 12).

Алик Страупник (школа
№ 1 ) победил в толкании ядра

у мальчиков. По два призовых

места заняли Лариса Агапова
(школа № 4), Лариса Алексе-
ева (школа № 5), Нина Сави-
на (школа № 1 ) .

Половина участников сорев-

нований выполнила нормативы

спортивных разрядов. На ве-

сенних каникулах наши силь-

нейшие юные легкоатлеты —

девочки 12 — 13 лет и мальчики

13 — 14 лет выступят в г. Ломо-
носове в чемпионате Ленин-
градской области.

Л.   БЕРЕЗИН,
тренер.

Состоялось первенство горо-

да по лыжному спорту в честь

закрытия зимнего спортивного

сезона. Соревнования проводи-

лись на территории Черновско-
го сельского Совета, в очень

живописном местечке в сосно-

вом бору.
Первыми на старт вышли

девушки. Они померились сила-

ми на дистанции три километ-

ра. Победила Светлана Каза-
нова, а ее подруга по команде

Валентина Поташева бцла
третьей (обе — с шахты «Ле-
нинградская»),          Валентина
Плотникова (сланцеперераба-
тывающий завод) заняла вто-

рое место.

Юноши соревновались на ди-

станции пять километров.

Здесь первым был Юрий Стро-
гий (шахта «Ленинградская»),
второе место у Игоря Калязи-
на, на третьем — Андрей Гри-
горьев (оба — со сланцепере-

рабатывающего завода).
У женщин лучшее время дня .

показала опытная лыжница

Валентина Рулева (комбинат
общественного питания). Всего
лишь 34 секунды уступила ей
перворазрядница Ольга Трони-
кова (сланцеперерабатываю-
щий завод), третье место заня-

ла Алла Левшина (шахта «Ле-
нинградская»).

Упорная борьба проходила у

мужчин в гонке на 15 кило-
метров, где нужны скорость и

выносливость, умение распре-
делить свои силы, правильно

оценить силы противника. Это
удалось сделать Виктору Ру-
леву (шахта «Ленинград-
ская»), одному из сильнейших
лыжников не только города, но

и области. Однако Виктору
было нелегко выиграть эту гон-

ку у таких -сильных и опытных

лыжников, как Михаил Сала-
ков и Валентин Егоров (оба —

из команды сланцеперерабаты-
вающего завода).  Они  заняли .

^Лыжи
соответственно второе и третье

места.

В рбщекомандиом зачете

первое место заняли спортсме-
ны сланцеперерабатывающего
завода «Сланцы», второе —

лыжники шахты «Ленинград-
ская» и третье — команда шах-

ты № 3.
Команды ДСО «Труд» (слан-

цеперерабатывающего завода и

шахты «Ленинградская») в ми-

нувший выходной принимали

участие в первенстве Ленин-
градского областного совета

ДСО «Труд».
Из команд коллективов физ-

культуры второй группы при-

няли участие спортсмены про-

изводственного объединения
грузового автотранспорта и

горторга.

Ничем нельзя оправдать от-

сутствие на стартах команд це-

ментного и регенератного заво-

дов, треста № 63, пассажир-

ского автопредприятия,, Севе-
ро-Западного СМУ треста

«Коксохиммонтаж». Все это

объясняется нерадивым отно-

шением к своей работе инст-

рукторов физкультуры, проф-
союзных работников.

Подводя итоги развития

лыжного спорта в городе, слет

дует отметить опыт сланцепе-

рерабатывающего завода, шах-

ты «Ленинградская», где руко-

водство обращает внимание на

этот широкодоступный вид

спорта. Хочется выразить чув-

ство признательности и благо-
дарности тренерам-обществен-
никам И. А. Ильину и В. К.
Рулеву, которые прививают

молодежи любовь к спорту.

А.  МИХАЙЛОВ,
председатель   горкома    по

физкультуре  и   спорту.

Зинаиде Васильевне .

ТЕРЕНТЬЕВОИ
Поздравляем с юбилеем. Жела-

ем счастья, здоровья, успехов в ра-

боте.
Коллектив ДК горняков. '

Телевидение

ГИМНАСТИКА

ПОКА   ЛИШЬ   ВНЕ    КОНКУРСА
Сегодня и завтра в залах детской спортивной школы пройдут

соревнования сильнейших гимнастов -школьников Ленинградской
области. Соревнования такого масштаба в нашем городе прово-

дятся впервые.
Основная борьба ожидается между сборными командами го-

родов Гатчины и Ломоносчва. В составе этих команд призеры и
чемпионы области, участники первенства РСФСР.

Хозяева помоста — юные гимнасты Сланцевской детской
спортивной школы — примут участие в этих соревнованиях вне
конкурса. Для наших ребят соревнования явятся хорошей про-

веркой их технической и волевой подготовки.
Приглашаем всех сланцевчан поомотреть  интересные состяза-

ния. Начало в 11 часов.                                             А. СЫЧЕВ,-
главный судья, мастер спорта СССР.

ЯРМАРКА

ДЕТСКОЙ
КНИГИ
Сегодня магазин «Ленкииги» про-

водит ярмарку детской книш. На
ней будут представлены давно по-
любившиеся детям книги Маржа
Твена, фантаста А. Беляева, ро-
ман В. Беляева «Старая крепость»
и другие произведения советских

и зарубежных, писателей и поэ.-
тов для детей различного возра-

ста.

„НЕМНОГО
О ПИТАНИИ"
Дом санитарного просвещения

проводит тематический вечер «Не-
много о питании». Вы прослушае-
те лекцию врача В. В. Сиворцова
«Ошибки питания». Врач-эндокри-
нолог Т. С. Стражева даст исчер-
пывающие ответы на вопросы. В
заключение можно посмотреть

фильм «Прошу к столу». Вечер со-
стоится 25 марта в 19 часов в по-

мещении Дома санитарного про-
свещения по адресу: улица Сверд-
лова, дом № 25 (вход со двора).

В. МУРАВЬЕВА,
главный врач Дома санитар-
ного просвещения.

могло но быть

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 25 МАРТА
9.30 — «На приз клуба «Золо-

тая шайба». Цв. тел. 10.30 —

«Смок и Малыш». Телевизионный
многосерийный художественный
фильм. 2-я серия. Цв. тел. 15.00 —

Телевизионный документальный
фильм. 15.15 — «По родной стра-

не». Эстонская ССР. Цв. тел. 15.45
— «Кузнец Игорь Евстигнеев». Те-
леочерк. 16.15 — «Шахматная
школа». Цв. тел. 16.45 — «При-
ключения Буратино». Телевизион-
ный художественный фильм. 2-я
серия. Цв. тел. 18.15 — «Ленин-
ский университет миллионов».

18.45- — Фильм-концерт. Цв. тел.

19.15 — «Рассказывает Терентий
Семенович Мальцев». 19.45 —

Премьера телевизионного многосе-

рийного художественного фильма
«Смок и Малыш». 3-я серия. Цв.
тел. 21.00 — «Время». 21.30 —

Международная встреча по хок-

кею. Сборная Швеции — сборная
СССР. Цв. тел.

ОКНО      ГАИ
Часто встречные автомобили

сталкиваются из-за нарушения

водителями правил обгона или

объезда          автотранспортных

средств.

...9 февраля 1976 года на

Таллинском шоссе на автобус-
ном маршруте № 851 водитель

автобуса «Икарус-255» В. Н.
Сидоров из Слаицевского пас-

сажирского аетопредприятия

столкнулся с автомобилем
ЗИЛ- 130,          принадлежащим

третьему автопарку города Ле-
нинграда.

При анализе происшествия

установлено, что при движении

автобуса по прямой дороге шо-

фер В. Н. Сидоров затормозил,

т.- к. с автобусной остановки

«Русско-Высоцкое» трогался

рейсовый автобус ЛАЗ-695.
Заднюю часть автобуса «Ика-
рус-255» занесло на полосу

встречного движения, по кото-

рой двигался автомобиль ЗИЛ-
130. Он ударился в левый зад-
ний угол «Икаруса».

Этот факт свидетельствует о

том, что водитель автобуса
В. Н. Сидоров не смог пра-

вильно выбрать такую ско-

рость, чтобы с учетом дорож-

ных условий и создавшейся об-
становки избежать столкнове-

ния. Водитель грубо нарушил

правила дорожного движения

и в частности пункт 73 — пре-

высил скорость в условиях го-

лоледа.

Результатом того, что води-

тель не смог принять правиль-

ное решение, быстро действо-

.вать в конкретной ситуации,

было печальное последствие:

автобус разбит, - а автопред-

приятию нанесен материальный
ущерб.

В заключение следует ска-
зать, что в каждой подобной
критической ситуации водите-

лю надо быстро принять одно-

единственное и правильное ре-

шение для избежания столк-

новения и быть готовым к вы-

полнению возможного маневра

своего автомобиля вправо или

влево в зависимости от кон-

кретной дорожной обстановки.

П. АНТОНОВ,
зам. начальника пассажир-

ского автопредприятия.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ЧЕТВЕРГ, 25 МАРТА

В дни школьных каникул:  11.00
—  Для школьников: «Сердце Бо-
нивура». Телевизионный художест-

венный фильм! 2-я серия. 17.55 —

Программа передач. 18.00 — «Од-
нополчане». Тележурнал. Цв. тел.

18,30 — Для школьников: «Город
мой». Цв. тел. 19.00 — «Ленин-
град». Информационная програм-

ма. 19.20 — «Транзит». Спектакль
Ленинградского театра имени Ле-
нинского комсомола. Цв. тел.

21.00 — Концерт камерной песни.

Цв. тел. 21.30 — «Для тех, кто

любит кино». Цв. тел. 23.00 — Но-
вости. Цв. тел.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН
ЧЕТВЕРГ, 25 МАРТА

8.55 — Программа передач.

11.50 — Для детей: мультфильм
«Жадный Кузя» и «Про полосато-

го слоненка». 12.10 — Художест-
венный фильм" «Похищение Лу-
ны», 1-я серия. 13.15 — 13.45 —

«Вариации»: «Когда приходит вес-

на». 15.10 — Вечерняя программа.

19.00 — Цв. тел. «Детский экран».

«Куклы играют в театр» и мульт-

фильмы «Кто идет на выставку?»
и «Часы с кукушкой». 19.45 —

Литературный журнал. 20.30 —

«Актуальная камера». 21.30—23.15
—      Цв. тел. Международная
встреча по хоккею: сборная Шве-
ции — сборная СССР (из Шве-
ции).

1ч  И  н  О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24 мар-

та — «Неделя безумных». Нача-
ло в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
24 марта — новый арабский цвет-

ной кинофильм «Не оставляй меня

одну». Начало в 17, 19, 21
час. Для детей. «Пеппи в стране

Така-Тука». Начало в 14' часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 24 мар-

та — новый художественный ки-

нофильм «Когда наступает сен-

тябрь». Начало в 10, 12, 14, 16,
18.15, 20.10, 22 часа. 25 марта —

цветной арабский художествен-

ный фильм «Белое платье». Нача-
ло в 10, 12, 14, 18.15, 20.10, 22 ча-

са. Для детей. «Всадник с молнией
в руке». Начало в   16 часов. -

Требуется ЗАВЕДУЮЩИЙ
СКЛАДАМИ на Сланцевское
хлебоприемное предприятие.

Обращаться по адресу: Комсо-
мольское шоссе, дом № 7.

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЙ конторе
СТРОИТЕЛЬНОГО ТРЕСТА № 63

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
УБОРЩИЦА (для работы в общежитии «Чайка»

в Лучках),
ДВОРНИК (в Сланцах).
За справками обращаться: ул. Маяковского, дом

№ 22, ЖКК. Телефон №4-1 3-85.

КОМБИНАТ «СТРОЙДЕТАЛЬ»

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ
НА курсы крановщиков
(без отрыва от производства) .

Принимаются юноши и девушки в возрасте не мо-

ложе 18 лет со средним образованием.
Обращаться в отдел кадров комбината.

СЛАНЦЕВСКОМУ ЛИНЕЙНОМУ УПРАВЛЕНИЮ
АВТОМОБИЛЬНЫХ ДОРОГ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ТРАКТОРИСТЫ,
АВТОГРЕЙДЕРИСТЫ,
ЭЛЕКТРИК.
Обращаться по адресу: Комсомольское шоссе, дом

№ 21. Сланцевское линейное управление автодорог.

Коллектив детского сада № 8 выражает глубокое соболезнова-
ние Соколовой Антонине Васильевне по поводу смерти матери.

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

Выражаем сердечную благодарность коллективу цеха КИП цем-

завода за помощь, оказанную в похоронах Семенова Степана Пав-
ловича.

Сестры, племянница.

Выражаем сердечную благодарность коллективам школ №№ 1, 3,
5, 7, 8, 12, школы-интерната, универмага райпо, райпо, Рудненскому
фольклорному хору, друзьям, соседям, родным за участие и по-

мощь, оказаиную в похоронах нашего дорогого, любимого мужа и

отца Гусева Юрия Федоровича.
Жена, сын.
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